

# Utopolis

## Die utopischste Stadt des Universums

Von ElveaTroy

### Utopolis

Willkommen bei U-Tours, der besten Reiseleitung von ganz Utopia. Bitte behalten Sie Hände und Füße bei sich. Ihre Fragen werden wir nach Abschluss der Fahrt beantworten. Ich bitte Sie das Rauchen einzustellen sowie das Essen und Trinken während der Fahrt zu unterlassen. Und nun auf nach Utopolis.

Utopolis wurde 2134 kurz nach der Entdeckung Utopias gegründet. Zuerst nur eine kleine Gemeinde, siedelten sich in kurzer Zeit immer mehr Menschen in der Umgebung an. Utopolis hat zur Zeit 2,1 Mio. Einwohner, das entspricht etwa einem Drittel der gesamten Bevölkerung Utopias. Zur linken sehen Sie den Thomas-Morus-Platz, benannt nach dem Autor des 1516 geschriebenen Romans „Utopia“, dem das Land und die Stadt ihre Namen verdanken. Eine Säule im Mittelpunkt ehrt diesen großen Mann als den Begründer der Utopiaforschung.

Wir fahren nun direkt auf den Fünf-Strömebrunnen zu. Er wird so genannt aufgrund der Fontänen von denen jede einen der alten Kontinente repräsentiert. Sie entspringen einer gemeinsamen Quelle und fließen in ein einziges Becken. Es begann auf einem Kontinent und es endet auf einem Kontinent. Direkt gegenüber befindet sich St. Utopolus, 2167 im Stil der Utogotik erbaut. In dieser Kathedrale der Völker findet jedes Jahr zum Entdeckungstag Utopias ein Gottesdienst mit einer anschließenden Prozession statt, die ein 7-tägiges Fest einleitet. Aus allen Teilen des Landes kommen die Menschen nach Utopolis um diese Feierlichkeit, die übrigens morgen beginnt, zu begehen. Aber was erzähle ich Ihnen das, von Ihnen hat bestimmt schon jeder mindestens einmal diese Wallfahrt gemacht, nicht wahr?

Wir erreichen jetzt das Parlament. Richtig bemerkt, meine Dame, das Gebäude hat die Form Utopias. Und wie sind die übrigen Ministerien, Botschaften und Ämter darum angeordnet? Wie ein U! Ist das nicht unglaublich?! Alberto Monstropolis, der utopisch bekannte Architekt hat das gesamte Regierungsviertel entworfen so wie mehr als die Hälfte der ganzen Stadt. Interessierte können seinen unvergleichlichen Stil in der Alberto-Monstropolis-Hochschule für Architektur studieren, die Sie nun auf der rechten Seite sehen. Dieses Gebäude im Stil der Frühutopistik ist eines der Bauwerke, was noch zu Lebzeiten Monstropolis' vollendet wurde. Der Fünf-Ströme-Brunnen und

die Morussäule sind übrigens Werke seines überutopisch talentierten Schülers Rüdiger Titanolis, der viele Entwürfe seines Lehrers in die Realität umgesetzt hat, unter anderem auch die Hafenanlagen, die unser nächstes Ziel sind und das Universitätsgebäude, zu dem wir später kommen.

Keine Angst, meine Herrschaften, Sie brauchen sich nicht zu ducken, wir durchfahren nur den Tunnel des Missopia. So und nun sind wir auch schon wieder draußen. Werfen Sie bitte einen Blick zurück, dann können Sie das utopische blau des Missopia sehen, eine der drei Hauptwasseradern Utopias. Eine Rundfahrt mit einem Dampfer ist unbedingt zu empfehlen. Der Hafen, ebenfalls nach Monstropolis' Entwürfen, ist einer der wichtigsten Knotenpunkte der Wirtschaft des Landes. Ich rate Ihnen unbedingt die Markthallen, die sich übrigens jetzt zu Ihrer Linken befinden, zu besuchen. Allein ihre Lage, an einem wichtigen Handelsort gibt einem das Gefühl man befinde sich auf einem altutopischen Basar in der Provinz.

Und nun der weltberühmte Boulevard, der unbeschreibliche Walk of Utopia! Fotografieren Sie, meine Herrschaften! Künstler und Wissenschaftler sind hier für ihr Lebenswerk geehrt worden. Zu ihrer linken sehen Sie z.B. das Denkmal des bekannten Erfinders Walter Witzopia, der die solarbetriebene Gartenheizung konzipiert hat, die auch bei Nacht funktioniert. Wie Sie alle sicherlich wissen wird sie dann durch den Mond gespeist. Aber das nur am Rande. Wenn Sie sich jetzt nach rechts wenden, erblicken Sie die Gregor-Grigopia-Akademie der Künste. Benannt wurde sie nach dem Komponisten, der Utopieerfolge feierte, mit „Schlaraffenland - Reise in ein fernes Utopia“, „Der Utopistenkavalier“ und „Don Utopia“, vielleicht sein bekanntestes Werk. Direkt daneben können Sie die Karl-Utopinski-Bibliothek sehen, benannt nach dem Autor von Büchern wie „Der Zauberer der utopischen Stadt“ oder „Die Leiden des jungen Utopisten“. Sie beherbergt alle utopischen Werke, die je geschrieben wurden und natürlich auch „Utopia“ von Thomas Morus. Beide Gebäude prägen das Straßenbild durch ihre klassisch-utopische Eleganz, an der sich jeden Tag hunderte Passanten ergötzen. Sehen Sie diese Einfachheit und gleichzeitig diese erhabene Größe? Natürlich sind beide den Entwürfen Monstropolis' entnommen.

Und nun, meine Damen und Herren, genießen Sie mit mir den Anblick der unvergleichlichen Universität von Utopolis, das Glanzstück jeder Rundfahrt. Ist sie nicht beeindruckend? Diese Ästhetik, dieses Monumentale und gleichzeitig diese Funktionalität. Wie sich dieses riesige U in das Stadtbild einfügt. Nehmen Sie diesen einzigutopischen Anblick in sich auf. Monstropolis hat sich selbst übertroffen. Der Bogen des Us ist im Frühutopischen Stil gehalten, während die beiden langen Enden durch ihre klassische Utopik bestechen.. Hier studieren derzeit 70% aller Studenten Utopias utopische Rechtsprechung, utopische Kultur und Geschichte und natürlich auch utopisieren, um nur einige zu nennen.

Und jetzt sind wir leider schon am Ende unserer Tour. Sie haben jetzt die Möglichkeit diesen wundertopischen U-förmigen Stadtführer zu erwerben. Mit ihm erhalten Sie einen detaillierten Stadtplan, sowie einen Kugelschreiber mit der Aufschrift „I was in Utopolis“ und das für sagenhafte 24 Topos. Wenn Sie Interesse haben unsere utopisch schöne Stadt bei Nacht zu erkunden, kaufen Sie jetzt eine Fahrkarte für heute Abend. Ich hoffe, es hat Ihnen gefallen und das wir Sie bald, vielleicht schon heute Abend, wieder bei uns begrüßen dürfen. Auf Wiedersehen und eine herrtopischen Tag in der

schönsten Stadt des Universums – Utopolis!